

Le Gond ne veut plus jouer à se faire peur

handball

Samedi soir contre Villeparisis, Gond-Pontouvre Handball débute sa huitième saison en Nationale 3. Avec l'ambition d'assurer son maintien plus vite et plus facilement que l'an dernier

François GOUBAULT

«Ne pas se faire peur comme l'an dernier.» De la bouche du nouveau co-entraîneur des handballeurs du Gond, Cyrille Gauthier, la phrase résonne comme un leitmotiv. Le leitmotiv d'un club qui a trop souffert la saison dernière pour sauver sa tête en Nationale 3.

Une opération maintien qui avait obligé le club à redistribuer les cartes en milieu de saison en remplaçant l'entraîneur Geoffroy Sibileau par Alain Gaudard, devenu depuis juin président du club.

Un mois et demi après la reprise de l'entraînement, les joueurs du nouveau tandem d'entraîneurs constitué de Cyrille Gauthier et Samuel Giraudon sont fin prêts pour entamer leur huitième saison consécutive en championnat de France, samedi soir à domicile contre les Parisiens de Villeparisis.

«Nous avons réussi une bonne préparation, se félicite Cyrille Gauthier. Nous sommes montés régulièrement en puissance depuis notre premier match amical. On a gommé nos principales lacunes, notamment au niveau des pertes de balle.»

Fidèle à son habitude, le GPHB n'a pas fait de folie au niveau de son recrutement estival. Deux joueurs - Charentais évidemment - seulement ont rejoint le groupe : les arrières Christophe Régnier (Union) et Jean-Sébastien Blanc (Entente). «Nous allons essayer de les amener au niveau N3, comme nous l'avons fait avec d'autres joueurs de clubs alentours avant eux», insiste Alain Gaudard, en nouveau gardien du temple de la maison blanche et rouge.

Deux grands espoirs du club feront également partie de l'aventure :



Après deux ans passés auprès des 18 ans, Samuel Giraudon et Cyrille Gauthier (au premier plan) ont pris les rênes de l'équipe première

• photo Chris. Barraud

Paul Maurioux et Ludovic Bussard, qui évoluaient en championnat de France 18 ans la saison dernière. «Malheureusement, je ne sais pas encore s'ils pourront jouer dès samedi car nous attendons la dérogation de la Fédération que j'espère recevoir demain ou au plus tard vendredi», indique Cyrille Gauthier.

Un nouveau club-house à baptiser dignement

L'entraîneur estime son groupe «plus solide» que l'an dernier, mais avoue partir complètement dans l'inconnu lors des deux premières journées contre Villeparisis et à Châtenay-Malabry. «Nous n'avons pas beaucoup d'informations sur ces deux formations, mais on peut supposer que c'est costaud, comme toutes les équipes de région parisienne», imagine Cyrille Gauthier. Mais le leitmotiv revient très vite sur

Dix-sept joueurs sur le pont pour 26 journées

Départs. Rivet (Côte d'Azur), Viollet (Union)

Arrivées. Régnier (Union), Blanc (Entente), Maurioux et Bussard (18 ans)

Gardiens. D. Renaud, Neau

Arrières. Régnier, Bordas, Matiuzzo, Blanc, Bussard, Robert

Demi-centres. Sibileau, Maurioux

Ailiers. Marchand, Delayrat, Thoreau, Le Moël

Pivots. Quériaud, Ayrault, Foucher

Calendrier. 17 septembre: Gond - Villeparisis (Retour: 28 janvier); 24 septembre: Châtenay-Malabris - Gond (R: 11 février); 1er octobre: Gond - Pana Loisirs (R: 18 février); 8 octobre: Gond - Saintes (B) (R: 25 février); 15 octobre: Niort-Souché - Gond (R: 11 mars); 22 octobre: Gond - Nantes (R: 18 mars); 5 novembre: Sully - Gond (R: 25 mars); 12 novembre: Gond - PTT Limoges (R: 1er avril); 19 novembre: Loudun - Gond (R: 8 avril); 3 décembre: Gond - Carquefou (R: 22 avril); 10 décembre: Montluçon - Gond (R: 29 avril); 14 janvier: Gond - Trignac (R: 6 mai); 21 janvier: Saint-Doulchard - Gond (13 mai).

toutes les lèvres. Comme une véritable obsession après la blessure de la saison dernière : «Essayons de nous mettre à l'abri le plus tôt possible pour faire progresser les jeunes au milieu des anciens», mar-

tête Cyrille Gauthier. Ce qui signifierait également que le club-house flambant neuf, dont est doté Gond-Pontouvre Handball depuis lundi soir, aura été dignement baptisé aux cris des soirs de victoire.